
Ｑ１．収穫量について

9 多い 23 適当 2 少ない  　

Ｑ２．虫、鼠被害の有無

17 有り 17 無し  　

Ｑ３．来年の植付け数

6 来年から増やす 24 今年通り 0 減らす 4 止める 　

Ｑ４．会費について

0 高すぎる 28 適当 6 安い  　

Ｑ５．今年度の芋つくりに対してのご意見、ご要望

１． ババ虫被害が約半数あり道路傍の行です。

２．

（事務局・いきいき農園創立以来お世話され有難うございました。さつまいも、来年も直売の予定です。宜しくお願いします。）

３． 収穫を１５家族に分配して「とても美味しい」と大変喜ばれました。５０本植えました）

４．

５． 昨年と比較すると収穫量は少なかった（イモの大きさが小さかった）けれど自宅で消費する分には充分

すぎる量で管理して頂いた皆様には感謝の念しかありません。当日は暑さに参りましたが雨に降られる

より良かったです。問題点は駐車スペース不足でないかなあ。

６． １０本ほどババ虫被害ありました。　

７．

８．

９． 高温が続いたり豪雨があったりと天候不順でしたが沢山収穫でき、役員の皆さんに大変感謝しております。

１０．

（事務局・ババ虫被害については約半数の方があるようです。冬季地下へ潜るまでに殺虫剤散布、耕運機駆けを実施中です。）

１１． 収穫は大変良かったです。

１２．

１３．

（事務局・中間エリアは保育所付近を除いてババ虫被害は少でした。来年も被害にあわないよう殺虫剤を散布しました）

１４．

(事務局・同感です。参加の詩吟の会、女性会、子供会、川柳会、町内仲間等、沢山の趣味、活動を紹介したいと思います。）

１５．

１６．

ましたが素晴らしくおいしく頂きました。ありがとうございます。

今年の酷暑や水不足、強風の中、おいしいおイモ作って頂き本当に感謝申し上げます。ババ虫の食害はあり

植付け収穫のみのイモつくり感謝しております。来年も宜しくお願いします。ﾊﾞﾊﾞ虫被害少しで無いに等しいかった。

親子芋づくりのアンケート集計結果　(201８年度)

長い間お世話になり有難う御座いました高齢で体の調子も悪く思い通りにできず残念ですが中止します

今年のイモは特に美味でした。甘みもあり、ほくほくして差し上げた方達に大変喜ばれました。

酷暑のなか一生懸命お世話頂いた人たちに厚くお礼申し上げます。

家族相互のふれあいの場、同じ趣味の人たちとふれあいの場、なんでも話し合える場にしたいですね。

今年は大きなイモがたくさん出来、本当に良かったです。お世話頂いた沢山の人に感謝申し上げます。ありがとう　

ババ虫被害が約一割くらいありました。道路近くの行です。

１００株のうちで５株ﾊﾞﾊﾞ虫被害があった。　

鼠食害が１０本ほどありました。道路側の所です。来年のイモ作り今から楽しみです。

ﾊﾞﾊﾞ虫被害はごくわずかの数本でした。中間の場所です。
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１７． お世話下さった関係者の方に大変感謝しています。皆様の収穫祭には参加できませんでしたが、後日甥っ子と家族

で楽しくイモ掘りができました。収穫もまあまあで満足しています。可愛い子供達が大喜びでイモを掘る姿を見て、

又、来年もお願いしたいと思いました。

１８． 美味しいサツマイモが沢山とれて、とても楽しかったです。色々お世話をして頂いたおかげです。

本当に有難うございました。

１９． 去年よりも収穫量は多かったです。大きさも丁度良く美味しいおイモでした。来年も宜しくお願いします。

２０． 収穫場所によって収穫量に差があるので受付時にくじ引きで場所をきめたらどうでしょうか。

（事務局・今まで植付け説明会の中の数量の確認後にクジ引きで場所を決めていますのでご安心ください。）

２１． ババ虫被害は表面を浅く広くありました道路そばのエリアです。役員の皆さまいつも御苦労さまです。

２２． わずか２５本のイモ苗でたくさんのサツマイモが収穫できて驚きました。畑を持たない私にとって畑仕事は

楽しかったです。

２３． 今年初めて参加しました。イモがたくさん取れました。美味しいイモです。来年は増やしたいです。

（事務局・お名前が記入してないので希望本数、お名前を連絡頂けませんか。）

２４． 来年は高齢で畑をやめた近所の方の土地を借りイモ作りの予定です今まで有難うございました。

（事務局・長い]間ご苦労さまでした。来年は作柄や栽培について体験交流をして行きましょう。）

２５． 楽しく芋作りに混ぜていただいていましたが、母が亡くなり悲しみと忙しい日々で申し訳ありません。

２６． 植物に声かけしたり音楽を聞かせると応えてくれるそうだ来年は実行してみたい。

２７． 自宅近くにサツマイモを植えたがババ虫被害が多かった。秋浜農園はババ虫被害数本で無し同然だった。

ﾊﾞﾊﾞ虫対策を強化してほしい。

２８． 通路の除草シートはぐりなどは人の多くいる収穫時に共同作業ですれば楽しいのでは

（事務局・提案、ありがとうございます。女性、高齢の方に無理のない形で今後計画したいと思います。）

２９． 畑の四隅はスプリンクラー散水が不十分と思われる。

（事務局・提案、ありがとうございます。来年春までに６本のｽﾌﾟﾘﾝｸﾗｰを９本に増設して解消します。）

３０． 五月の説明会で熱心に聞いている人はわずかでした。早く植えに行きたい人が多かった現地で説明会クジ引きできませんか。

（事務局・駐車場の問題、苗の配布、集金、植える場所のクジ引きは雨天でも出来る図書館の部屋にする予定です。）

３１． ２５本のイモに沢山の甥っ子、姪っ子で株不足でした。来年は倍加したいとおもいます。子供達も今から楽しみにしています。

１１月30日現在で、３４通の回答をいただきました。
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